

TRAS LA FERIA SE CELEBRARÁ LAS SEMANA DE LAS TRES CULTURAS

FESTEJOS

'Fórmula V', en la feria de agosto

La concejala de Festejos, **Carmen Jiménez**, ha presentado la programación de las próximas ferias de agosto, que se celebrarán desde el 30 de julio hasta el 18 de agosto. Entre las actuaciones previstas figuran, entre otras, las de 'Fórmula V', Def Con Dos y LSM, además de grupos toledanos, verbenas y mascletás. El presupuesto total será de 112.480 euros. "Las fiestas serán para todos los públicos", ha anunciado la edil.

En el PP no ha gustado el programa. Es más, añoran a **Bertín Osborne** y a **Las Supremas de Móstoles**, que vinieron en tiempos del ex alcalde **Molina**. El concejal **Joaquín Romera**, considera que Jiménez no sabe gastar ni presupuestar.

Por otro lado, Toledo acogerá la celebración de siete competiciones deportivas durante el desarrollo de las Ferias y Fiestas de la ciudad, según ha informado el Patronato Deportivo Municipal en un comunicado.

EL PP DENUNCIA

Caos en la calle Gerardo Lobo

El Grupo Municipal Popular ha denunciado el caos de tráfico que se produce a diario en la parada de autobuses provisional de la calle Gerardo Lobo. Según el concejal **Joaquín Romera**, los autobuses turísticos, que estacionan para cargar y descargar viajeros en esta vía, no cuentan con señalización turística ni con marquesina. "Además, la acera es estrecha, lo que dificulta el acceso de los viajeros, especialmente de los que cuentan con movilidad reducida".

La situación se ha complicado aún más, dice Romera, al trasladarse al mismo lugar los autobuses urbanos con parada en Zocodover, mientras se finalizan las obras de la calle Unión. La acumulación de vehículos es excesiva y el estacionamiento en doble fila ocasiona atascos que afectan incluso a la glorieta de Azarquiel. Para Romera, "la falta de planificación del equipo de gobierno" es la causante de esta desagradable situación.

miradero

ANA NODAL DE
ARCE

la roja

Lo confieso: soy una de las ciudadanas que se ha comprado una bandera de España, que ha vibrado con la selección y que, además, ha podido contemplar extasiada como a miles de kilómetros de nuestras fronteras sólo se hablaba del triunfo de nuestro país en el Mundial. En los bazares se vendían las camisetas de los nuestros, mientras quienes ni siquiera conocen el nombre del Rey o del presidente del Gobierno aclamaban a nuestro paisano **Iniesta**. Es evidente que la publicidad que ha conseguido España a nivel internacional con este campeonato es impagable. Además, la roja despierta grandes simpatías. Es más, incluso algunas mujeres musulmanas, me decían en Egipto, rompieron la férrea disciplina a la que están sometidas para trasnochar hasta las tres de la madrugada frente a la sede del Instituto Cervantes en El Cairo. Así es el fútbol. Ahora que veo tantas banderas, recuerdo la que se armó en la procesión del Corpus cuando se impidió que la enseña saliera portada por el Ejército. ¿Para qué tanto protocolo?, me pregunto. Y es que la espontaneidad de los ciudadanos ha conseguido que pocos en el Mundo desconozcan nuestros colores. Así de sencillo. Y de histórico.

Se trata de una reflexión un tanto trasnochada, lo sé, pero perdonen he estado de vacaciones y me rindo al hechizo de la roja. En Toledo tampoco están las cosas para pensar en mucho más, sobre todo si nos fijamos en el cartel de las ferias de agosto, con la actuación estelar de Fórmula V. Me quedo sin palabras. Es cierto que corren malos tiempos, que es necesario ser austero, pero yo, como el PP, recuerdo las palabras de la concejala **Carmen Jiménez**, quien anunció que había sacado de la UVI las ferias de agosto. El concejal **Juanjo Alcalde** asegura que ha firmado su defunción. Amén.

Hablando del PP, precisamente el edil Alcalde y su compañero **Joaquín Romera** están de guardia estos días. Eso sí, les apuesto lo que quieran a que este viernes, que está prevista la visita del presidente nacional, **Mariano Rajoy**, serán muchos los dirigentes toledanos que acompañen a la máxima autoridad del partido.

Y desde aquí mando un saludo al jefe de administración de Toletum Visigodo, quien considera que preguntar sobre la marcha de esta empresa, con un 80% de capital público, resulta inadecuado. "Es como si yo a usted le pregunto como van las cuentas de la revista *Aquí*". Este hombre ha conseguido dejarme más muda que la programación de las ferias de agosto.

Carmen Jiménez dijo que había conseguido sacar de la uvi las ferias de agosto. El PP considera que ha firmado su defunción